
令和６年度第１回茅ヶ崎市スポーツ推進審議会 会議概要 

議題 １ (1) 会長、副会長の選出について 

(2) 令和６年度スポーツ団体に対する補助金について（諮問） 

(3) 体育館利用料の見直しの考え方について 

２ その他 
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会議資料 １ 次第 

２ 資料１ 令和６年度スポーツ団体への補助金について（諮問） 

３ 資料２ 体育館利用料の見直しの考え方について 
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（会議の概要） 

 

 １ 議題 

（１）会長、副会長の選出について 

 会長に佐藤委員を選出し、副会長に長谷川委員を選出した。 

 

（２）令和６年度スポーツ団に対する補助金について（諮問） 



 事務局より、資料 1に基づいて説明。説明後、各スポーツ団体の補助金につ

いて審議し、審議会としてスポーツ基本法に照らし、適正な補助金交付である

ことが答申された。 

  

（３）体育館利用料の見直しの考え方について 

 総合体育館の改修工事に伴う利用料金の改定について、意見交換が行われた。 

 

２ その他 

 ４月２２日付けでパラ水泳の田中映伍選手と茅ヶ崎市とで「スポーツ振興に

関する協定（通称、スポーツアンバサダー協定）」を締結したことを報告した。 

 また、次回審議会について、７年３月を予定していることを報告した。 


